

Blooming 音楽フェス

1月16日(金)の5時間目に、Blooming ステージ(5年生～9年生)のBlooming音楽フェスが北体育館で行われました。今回から「音楽集会」ではなく、「Blooming 音楽フェス」と名前を変え、これまでよりも前期課程の児童と後期課程の生徒のつながりが深まることをねらいとして行いました。

5年生は「COSMOS」の合唱、6年生は「ラバーズ・コンチェルト」の合奏、7年生は、「越天楽」の雅楽での演奏、8年生は「平家物語の世界を音楽で表現しよう」という学習について、9年生は「声の探究～日本の声 世界の声 自分の声の特徴～」という学習についてスライドで発表を行い、それぞれの学年が音楽の授業での学びの成果を交流しました。どの演奏もとてもすばらしい内容で、これまでの練習の成果を十分発揮できたと思います。大勢の前で発表することは緊張したと思いますが、立派にやり遂げる姿に大きな成長を感じました。

フェス後の感想では、

「5年生は声がとても綺麗で、聞いていてとても気持ちよくなる合唱でした。」

「6年生はたくさんの種類の楽器がありましたが、1つの音のように聞こえてとても一体感がありました。」

「7年生の雅楽は去年自分たちがやったからこそ素晴らしさがとても伝わりました。音を出すだけでもすごいのにちゃんと歌として成り立っていたし、リズムも合っていて感激しました。」

「上の学年の人たちの演奏や音楽での学びを聞いたことで、自分たちはこれから音楽でどんなことをするのか見通しがついたので良かったです。」

などの声が聞かれました。

音楽を通して、学年を超えたつながりを感じる時間となりました。

(5年生の合唱の様子)





(6年生の合奏の様子)



(7年生の発表の様子)



(8年生、9年生の発表の様子)

